

## Un petit nouveau



L'irrésistible Ronan Ducolomb.

### ANNECY

**A**près avoir provoqué des crampes d'estomac en Avignon, Ronan Ducolomb s'apprête à s'occuper des zygomatiques du public annécien. Champion toutes catégories du rire, cet artiste tout frais devrait conquérir la capi-

tale d'ici peu. Mais en attendant les paillettes et le Champagne, le bonhomme persiste à casser la baraque en Province.

Intelligent, délirant et interactif, son one-man-show euthanasie la morosité dans un fou rire salvateur. Ce spectacle a obtenu le prix du public et le 3<sup>ème</sup> prix du jury professionnel au festival Les clés de St Pierre en Chandieu et a été finaliste des 15<sup>ème</sup> Amoureux de la scène en Avignon et de la 8<sup>ème</sup> coupe du monde du rire de La Tour de Salvagny.

Y.P.

### POUR EN SAVOIR PLUS

Ronan Ducolomb présente "Moi, ça me fait marrer", samedi 17 juin à 20 h 30, Chez Jean-Louis, 11 bis avenue de la Mandallaz à Ancecy.

## Ronan Ducolomb, un nom à retenir

**M**is à part l'artillerie lourde de l'humour menée par Dubosc, Gad Elmaleh et Muriel Robin, difficile en province de se mettre quelque chose sous la dent. Alors, quand un illustre inconnu nous fait le coup du one man show tordant, il faut courir s'en délecter. Le resto-théâtre Chez Jean-Louis a ainsi offert sa scène à Ronan Ducolomb. Son sens de la répartie est imparable et l'humour qu'il distille est un mélange à haute teneur en vitriol. Un numéro irrésistible avec juste ce qu'il faut de couenne pour déranger l'audience. Et Ducolomb malaxe le public



Maître Mo' a parlé. Photo YP.

jusqu'à l'épuisement des zygomatiques. Il revisite la famille Ingalls, nous refait un épisode de Starsky et Hutch et supplie la pauvre Lara Croft. Parenthèses mystique et caustique, maître Mo' se présente en per-

sonnage récurrent tout au long du spectacle. Ducolomb devient élastique, fait le bonze Mo' (tout en finesse) et finit par achever l'audience dans un épouvantable rictus. « Moi ça m' fait marrer » est un spectacle éprouvant pour les zygomatiques, un morceau de choix délibérément provocateur... À coup sûr, ce type-là sera un jour célèbre. Alors, surveillez bien les programmations des cafés-concerts pour ne pas le louper.

Yannick PERRIN

### EN SAVOIR PLUS

<http://ronao.free.fr/>